

La déforestation en Colombie diminuera en 2022

Image not found or type unknown

La Havane, 13 juillet, (RHC)- Susana Muhamad, ministre colombienne de l'Environnement, a confirmé ce mercredi la diminution de la déforestation en Colombie de 29,1% en 2022. Ce chiffre équivaut à plus de 50 mille hectares de moins qu'en 2021.

Lors d'une conférence de presse à Bogota, elle a précisé qu'en ce qui concerne les parcs nationaux, la réduction est de 12 % entre 2021 et 2022.

Le phénomène a été réduit de plus de 70 % au cours du trimestre actuel par rapport à la même période de l'année dernière dans l'arc de déforestation de l'Amazonie.

Elle a assuré que les progrès de la politique de paix totale du gouvernement de Gustavo Petro auront un impact sur la prévention d'une augmentation de la déforestation.

"Nous avons commencé avec une bonne tendance, ce qui nous encourage à approfondir les stratégies afin que les chiffres ne s'envolent pas" et "l'essentiel est de maintenir les résultats", a-t-elle déclaré.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328267-la-deforestation-en-colombie-diminuera-en-2022>



Radio Habana Cuba